

## ENFANTS-PAPILLONS Cyclistes solidaires

Samedi, une cinquantaine de cyclistes valaisans parcourront cent kilomètres entre Burgdorf (Berne) et Cham (Zoug) en faveur de la fondation «Enfants-Papillons». Lors de cette épreuve intitulée «Pace Race Abott», nos sportifs rejoindront d'autres participants, roulant pour des associations de patients atteints de psoriasis, de maladies rhumatismales et inflammatoires, ou encore d'obésité. *«C'est la troisième fois que nous participons à cette épreuve qui a rapporté à chaque fois 10 000 francs à notre fondation»*, explique la Dresse Elisabeth Gianadda, présidente de cette fondation basée à Sion. Autre rendez-vous, à Sion le samedi 23 juin, la Fête des Remparts où la fondation tiendra un stand avec différentes animations pour les familles et un concours. ◉

GB/C